



Bericht

Kreiskönigsball 2012

Schützenkreis Hagen

Im Westfälischen Schützenbund

Hagen, 27.10.2012

Am 31.10.2012 stand in der Westfalenpost:



Strahlende Gesichter beim Krönungsball des Schützenkreises Hagen. Im Bild (v.l.n.r.): Marc-Timor Flack, Rüdiger Schmithüsen, Wolfgang Luczak, Angelika Hassenrück, Elfride Lobert, Tim Dübbel, Brigitte Schulz, Thorsten Kietz, Hans-Dieter Schulz, Elmar Göbel, Sabrina Bleickert, Margarete Rode, Jochen Letzing, Angelika Göbel, Dieter Wölki und Heinrich Rink.

FOTO: MARTIN PREHL

Schulz regiert den Schützenkreis

Kreiskrönungsball mit Ehrungen lockt 350 Gäste ins Vereinshaus St. Bonifatius

Haspe. Der Kreisvorsitzende des Schützenkreises Hagen, Rüdiger Schmithüsen, strahlte am vergangenen Wochenende über das ganze Gesicht beim Anblick des ausverkauften Hasper Vereinshauses St. Bonifatius, das mit 350 Schützen gefüllt war.

Im Beisein des stellvertretenden Hasper Bezirksbürgermeisters und Kirmesbauern Udo Röhrig, der Bezirksvorsitzenden Susanne Zappe, des Kreisehrenvorsitzenden Emil Gens und des Kreisehrenmitglieds Udo Leibelt wurden beim Kreiskrönungsball des Schützenkreises

Hagen zunächst die Pfänderschützen geehrt: Krone: Udo Kuhn S.V. Lennetal, Zepter: Jennifer Hassenrück Unterberg, Apfel: Rita Scotland Unterberg, li.Flügel: Gerhard Kittel Vorhaller S.V., re.Flügel: Felix Maraite Unterberg.

Nachdem sich der Kreisvorsitzende beim scheidenden Kreiskönig für die letztmalig durchgeführte Regentschaft von drei Jahren bedankt hatte, wurde Hans-Dieter Schulz vom S.V. Ernst-Bissingheim-Oberstadt mit seiner Ehefrau Brigitte, als erster Regent der für ein Jahr im Amt ist, als Kreiskönig ge-

krönt.

Schmithüsen zeichnete anschließend Angelika Hassenrück, S.V. Unterberg mit der Goldenen Verdienstnadel des WSB aus. Kreissportleiter Wolfgang Luczak erhielt die Ehrennadel in Gold des Westfälischen Schützenbundes (WSB). Thorsten Lietz, Sport-schützen Mittelstadt, und Marc-Timor Flack, stellv. Kreisjugendleiter, erhielten die neu geschaffene Jugendehrennadel des WSB in Silber, für ihre Verdienste um die Jugendarbeit.

Ausgezeichnet wurden auch die

Teilnehmer an den Deutschen Meisterschaften und die Platzierten 1-3 der Landesmeisterschaften. Es waren bei den Deutschen Meisterschaften Kerstin Appelbaum, Sabrina Bleicker und Angelika Göbel. Landesmeisterschaften: Elfriede Lobert, Kerstin Appelbaum, Sabrina Bleickert, Margarete Rode, Heinrich Ring, Elmar und Angelika Göbel, Jochen Letzing, Dieter Wölki. Nach so vielen Ehrungen und den Gratulationen der anwesenden Schützenvereine wurde bis in die Nacht hinein fröhlich getanzt und gefeiert.